

l'attention du Comité sur la manière dont les enclos à bestiaux sont partagés entre les commerçants arrivant sur le marché à bestiaux de l'Est avec une certaine quantité de bestiaux.

Résolu: Que cette Commission prendra cette question en sérieuse considération.

—M. l'échevin Couture informe la Commission qu'il est venu à sa connaissance que la compagnie du Pacifique Canadien, locataire de la Ville pour le privilège de vendre le fourrage au marché à bestiaux de l'Est, aurait fait certains changements dans l'administration du bail passé entre la Ville et ladite compagnie du Pacifique.

Résolu: Que le secrétaire soit autorisé à écrire à ladite compagnie du Pacifique et lui demander de bien vouloir renseigner la Commission sur cette question.

—M. le président informe la Commission que M. J. Villeneuve, gérant de la compagnie des Abattoirs de l'Est, a bien voulu inviter MM. les membres de cette Commission et des Finances, dans une visite aux établissements de ladite compagnie.

—A la suggestion de M. le président, il est unanimement

Résolu: D'accepter l'invitation de M. J. Villeneuve, et qu'une visite soit faite aux abattoirs en question, mercredi, le 18 janvier courant, à 10 heures de l'avant-midi, et que le Mayor et les membres de la Commission des Finances ainsi que les représentants de la presse soient respectueusement priés de bien vouloir accepter l'invitation.

—Est prise en considération la liste de loyers perçus pour étaux, magasins, etc., etc., dans les différents marchés aux viandes et provisions, et après y avoir fait les modifications jugées nécessaires, il est unanimement

Résolu: Qu'à l'avenir, tous les loyers des étaux, etc., etc., en question soient payables par versements hebdomadaires, toute l'année durant sans interruption.

Sur proposition de M. l'échevin Robillard, il est

Résolu: Que la liste des salaires des employés de ce département, présentée par la Commission des Marchés et telle qu'adoptée par la Commission des Finances, soit maintenue.

Ajournement.

A. LeBLANC,
Secrétaire.

COMMISSION DES FINANCES

Compte rendu de l'assemblée du 13 janvier

Sont présents: MM. les échevins Vallières, président, Sadler, Ekers, Carter, Lapointe et DeSerres.

—Lues des lettres de MM. Morisseau, Vallée et Choquette demandant des situations.

Résolu: De les déposer sur le bureau.

—Lues des lettres de MM. J. L. Archambault et Tétreau, avocats de la Ville.

Résolu: De les déposer sur le bureau.

—Lue une lettre de M. Goldstein pour la Royal Ins. Co., demandant le remboursement de la taxe de \$400, qu'elle a payée.

Résolu: De la soumettre aux avocats de la Ville.

—Lue une lettre de M. Poliquin réclamant des dommages et se plaignant qu'il n'a pas été averti que sa réclamation avait été rejetée.

Résolu: De prier la sous-commission des Réclamations de la prendre en considération.

—Produit un compte de M. Saint-George.

Résolu: De demander aux avocats de la Ville de faire rapport le plus tôt possible.

—Lue une lettre de M. Bourbonnière suggérant certains amendements à la charte.

Résolu: De la soumettre à la Commission de Législation.

—Lue une lettre du Rév. M. Thérien demandant à être exempté de payer certaines taxes.

Résolu: De la soumettre aux avocats de la Ville.

—Soumis un compte de M. Wilson, avocat pour avoir défendu certains constables.

Résolu: De le soumettre à la sous-commission des Réclamations.

—Soumise une lettre de la succession Sheppard offrant un terrain pour l'établissement d'une école militaire.

Résolu: De la soumettre à la Commission des Parcs et Traverses.

—Produit un certificat du Dr Gagnier relativement à la santé de M. O. Gadbois.

Résolu: De le déposer sur le bureau et d'autoriser le tré-

sorier de la Commission à la manière in which the cattle yards are apportioned between the dealers arriving at the Eastern cattle market in connection with a certain number of cattle.

Resolved: That this Committee will seriously consider the matter.

—Ald. Couture informed the Committee it had come under his notice that the C. P. R. Co. tenant of the City, had made certain changes in the management of said market, in violation of the clauses of the lease passed between the City and the said C. P. R. Co.

Resolved: That the secretary be authorized to write to the C. P. R. Co. and to request them to kindly inform the Committee as to what changes have been made.

—The chairman informed the Committee that Mr. J. Villeneuve, manager of the Eastern Abattoirs Co., had kindly invited the members of this Committee and of the Finance Committee to visit the establishments of said company.

At the suggestion of the chairman, it was unanimously

Resolved: To accept the invitation of Mr. J. Villeneuve, and that the abattoir in question be visited on the 18th of January inst., at 10 o'clock a.m., and that His Worship the Mayor and the members of the Finance Committee as well as the representatives of the press be respectfully requested to accompany the members of this Committee on the visit.

The list of rentals collected for stalls, stores, etc., at the different meat and produce markets, was considered, and after making the changes deemed necessary, it was unanimously

Resolved: That hereafter all rentals of said stalls, etc., be payable in weekly instalments, during the whole year, without interruption.

On motion of Ald. Robillard, it was

Resolved: That the list of salaries of the employees of this department, as submitted by the Market Committee and as passed by the Finance Committee, be confirmed.

Adjourned.

A. LeBLANC,
Secretary.

FINANCE COMMITTEE

Report of Meeting, held the 13th of January.

Present: Ald. Vallières, chairman, Sadler, Ekers, Carter, Lapointe and DeSerres.

—Read letters from Messrs. Morisseau, Vallée and Choquette, applying for positions.

Laid on the table.

—Submitted letters from Messrs. J. L. Archambault and Tétreau, City Attorneys.

Laid on the table.

—Read a letter from Mr. Goldstein, asking, on behalf of the Royal Insurance Co., that the tax of \$400 paid by said company be refunded.

Referred to the City Attorneys.

—Submitted a letter from Mr. Poliquin, claiming damages and complaining that he had not been notified that his claim had been rejected.

Referred to the sub-committee on Claims.

—Submitted an account from Mr. St. George.

Resolved: That the City Attorneys be requested to report thereon as soon as possible.

—Read a letter from Mr. Bourbonnière, suggesting certain amendments to the charter.

Referred to the Committee on Legislation.

—Read a letter from Rev. Mr. Thérien, asking to be exempted from the payment of certain taxes.

Referred to the City Attorneys.

—Submitted an account from Mr. Wilson, barrister, for having defended certain constables.

Referred to the sub-committee on Claims.

—Submitted a letter from the Sheppard estate, offering a piece of ground for the establishment of a military school.

Referred to the Parks and Ferries Committee.

—Submitted a certificate from Dr Gagnier with reference to Mr. Gadbois' health.

Resolved: To lay the same on the table, and to authorize